

Gedenkplatte Karl August Woll am Geburtshaus

<i>Organisationseinheit:</i> Zentrale Dienste (10)	<i>Datum</i> 01.09.2023
---	----------------------------

<i>Beratungsfolge</i> Ortsrat St. Ingbert-Mitte	Kenntnisnahme	14.09.2023	Ö
--	---------------	------------	---

Beschlussvorschlag

Sachverhalt

Die Ortsvorsteherin Kaiser bittet um Aufnahme des Tagesordnungspunktes und berichtet:

Die Gedenkplatte am Geburtshaus von Karl August Woll, der neben Albert Weisgerber zu den großen Künstlern unserer Stadt zählt, wurde vor einigen Jahren vom Geburtshaus in der Kaiserstraße 130, links von der Josefskirche, entfernt und lagert seither im städtischen Archiv.

Nach Rücksprache mit den derzeitigen Hauseigentümern soll geklärt werden, unter welchen Bedingungen und wo die Gedenkplatte wieder am Haus angebracht werden kann.

Die Verwaltung teilt hierzu folgendes mit:

Die Gedenkplatte von Karl August Woll befindet sich im Besitz des Stadtarchivs.

Selbstverständlich begrüßt es das Archiv, wenn diese wieder am Geburtshaus des Künstlers in der Kaiserstraße 130 angebracht wird.

Geklärt werden müssten im Vorfeld allerdings die Finanzierung und die letztendliche Verantwortung der praktischen Durchführung.

Darüber hinaus ist es nach Rücksprache mit der Abteilung Justitiariat erforderlich, mit den Hausbesitzern der Kaiserstraße 130 einen Vertrag zu schließen, der die Einzelheiten und Verantwortlichkeiten regelt.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n